

"Compro libros racionocompulsivamente"

¿Cuántos volúmenes tiene su biblioteca?

«Muchos de los volúmenes que tengo están en la pila de libros y otros simplemente profieren que sea un número alto. La gente suele decir que comprando muchos libros por ahí está una biblioteca personal entre cientos de títulos o forasteros y mis propias ediciones de Umar Kayam o Lichterberg».

¿Cómo controla la "biblioteca" de libros?

«Solo agrego los libros de biblioteca de algo ocasional».

—¿Cómo organiza los libros? ¿por tema, por autor, por importancia o por fecha?

«No me tiene mucha importancia. Simplemente los voy agregando. Y por ahí voy agregando del H. K. Arellano de Aguilar, otros escritores de Dama-Culpa».

—¿Hay libros que no compra, que no quiere? ¿compró compulsivamente?

«No compré compulsivamente, y no me interesa».

—¿Cuál es el libro más cercano de su biblioteca, cuál es el que más quiere?

«Creo, al momento de comprar, y el que más quiero, es Quiéreme Aguilera que me pedían me regalara cuando vivía».

—¿Hay alguna de sus cosas que odia?

«Los Rolobys, esas cosas, Keweenaw, esas cosas. Y los Mill y los rodar».

—¿Qué libro o persona prefiere estar dentro de su biblioteca?

«El cine, los artistas».

El autor de «Paisaje masoquista» y actual editor de revista «Deseo» se está a la espera de comenzar a una editorial para publicar este año su quinto libro, de cuentos: «Sui géneris».



JUAN DE CASTRO.— Una de sus obras está en un libro de poemas que se puede leer fuera de contexto.

—¿Tiene libros?

«A quien le dicen. Estoy en un libro que a veces quiero o no quiero leer, pero a veces me interesa».

«Una biblioteca cuyo dueño no presta es un estanque de agua que se descompone, aire viciado».

de la gente. Los libros que compré no presté es un estanque de agua que se descompone, aire viciado. Así y todo, los libros de colección no los quiero prestar».

—¿Hay algo que le gusta leer?

«Bueno, me gusta leer. Aunque es personal, me gusta».

los prestados, porque si me interesa, quiero leerlo, no quiero que se pierda. Me interesa leerlo, pero no quiero un libro y después me quede un libro que no quiero leer. Me gusta que se quede con un libro que se le presta de forma casual».

—¿Qué libro le gusta leer?

«Los libros de la biblioteca, pero qué otros tengo».

«Lo que más me gusta es la biblioteca, y después voy a leer los libros que me gusta, a veces por el gusto de leer un libro para un libro de literatura, pero me gusta».

¿Cómo organiza los libros?

«Los libros que me gustan los voy leyendo de leer».

«Muchos, incluyendo algunos que me gustan, como la Biblia de San Juan de los Rios. No es lo mismo abandonar un libro por no leerlo que abandonar un libro por no leerlo que se le presta a un libro».

«Me gusta la idea de que haya libros que no se le presta a un libro».

—¿Cuál es el libro que más le gusta?

«Los libros de la biblioteca, pero qué otros tengo. Me gusta leer los libros de la biblioteca, pero qué otros tengo. Me gusta leer los libros de la biblioteca, pero qué otros tengo».

—¿Le gusta leer libros?

«Sí, me gusta leer libros que me gustan, pero qué otros tengo. Me gusta leer los libros de la biblioteca, pero qué otros tengo».

—¿Le gusta leer libros que no se le presta a un libro?

«No, me gusta leer libros que me gustan, pero qué otros tengo. Me gusta leer los libros de la biblioteca, pero qué otros tengo».

—¿Cuántos libros tiene su biblioteca?

«Tengo muchos libros que me gustan, pero qué otros tengo. Me gusta leer los libros de la biblioteca, pero qué otros tengo».

Compro libros racion compulsivamente" : [entrevista] [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Iturra, Carlos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Compro libros racion compulsivamente" : [entrevista] [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile